



Sehr geehrte Eltern,

ein kleiner Bericht zum Beginn des Schuljahres.



Bis jetzt gab es keine negativen Reaktionen zur Testung, alle Eltern wurden in der vergangenen Woche darüber per LernSax informiert. Die Kinder testeten im Klassenzimmer, für die ersten Klassen sind die Erzieherinnen des Hortes zur Unterstützung dabei. Es gibt genaue Schrittfolgen, sollte doch ein Kind positiv getestet werden.

Die nichtgeimpften Lehrkräfte testen vor Dienstbeginn, Geimpfte auf freiwilliger Basis.

MNS haben wir in Absprache mit dem Hort für den Eingangsbereich und die Gänge sowie die Mensa vereinbart für die ersten zwei Wochen.

Die ersten beiden Schulwochen haben wir im Klassenlehrerprinzip geplant, hier finden auch die Lernstandserhebungen statt, in Klasse 1 mit dem Mirola-Programm, in den anderen Klassen in Deutsch und Mathematik, es wird aber nicht zensiert.

Ein Spendenlauf ist ebenfalls als Schulsporttag in dieser Zeit geplant.

Der Elternabend für die Klassen 2 bis 4 findet am 13. September statt. Die Schulkonferenz wurde für den 11. Oktober vorgesehen.

Herr Tomory wird ab zweite Woche eine nullte Stunde im Rahmen von Aufholen nach Corona durchführen. Wir sind gespannt, ob das Angebot angenommen wird. Zusätzlich versuchen wir Hausaufgabenbetreuung anzubieten und ab 13. September wird eine FSJlerin zur Verfügung stehen.

Ein Konzept für Wechselunterricht oder häusliche Lernzeit wurde in der Gesamtlehrerkonferenz beschlossen, wir werden die positiven Aspekte der letzten Phase fortsetzen und Bewährtes, wie die Videokonferenz und den Tausch der Aufgaben in der Schublade haben.

Wir Lehrkräfte wünschen uns eine kontinuierliche Arbeit mit den Kindern, motiviertes Lernen, glückliche Momente und Erlebnisse, Schulausflüge, Schwimmunterricht, Sportwettkämpfe, Lieder, die durchs Schulhaus schallen.... und vor allem gesunde Kinder.

Bitte melden Sie sich, wenn Sie Fragen haben auf den bekannten Wegen.

MfG Grit Lindenborn

